



ALA SOMBRA

El gallinero se acabó de alborotar contra el zacatecano cuando el presidente **Andrés Manuel López Obrador** habló ayer en su *mañanera* de sus tres *corcholatas* (Claudia, Adán y Marcelo), ni una más, que deben ya ser considerados los precandidatos de Morena.

Ya huele a Navidad y cada vez acumula más rechazo el proyecto de sentencia del ministro **Juan Luis González Alcántara**, que busca prohibir la instalación de nacimientos, cualquier tipo de adorno o signo alusivo a la religión en espacios públicos, por carecer de fundamento legal.

Los partidos políticos estudian el tema y varios se pronunciarán por esta misma al respecto, pues lleva demasiado lejos la corrección política y padece de una exacerbada tendencia a la cancelación. Hasta el presidente **Andrés Manuel López Obrador** criticó tal pretensión por atentar contra las libertades religiosas no sólo del catolicismo sino de cualquier otra denominación religiosa que haga uso respetuoso del espacio público para manifestar su fe.

Dio inicio la onceava edición del Foro de Negocios y Derechos Humanos de la ONU, que se celebra en Ginebra, Suiza. Integrantes del Movimiento Indígena Maya, que representan las demandas colectivas de cientos de habitantes de las comunidades de Playa del Carmen, se quejan de la operación de la cantera de Calica, propiedad de Vulcan Materials, que desde mayo pasado le fueron clausuradas sus operaciones.

Lo que nadie se explica es por qué ese movimiento no se ha manifestado también en contra de las obras y daño al medio ambiente que ha ocasionado la construcción del Tren Maya que construye la Secretaría de la Defensa Nacional, de **Luis Crescencio Sandoval**. ¿Será porque esta agrupación es afín a la 4T? ¿O

los intereses de quién en realidad representan? Por lo pronto el arbitraje internacional avanza con un resultado favorable a Vulcan en la primera mitad del 2023.

Un error legislativo dejó a las ciudades fronterizas de Chihuahua, entre ellas Ciudad Juárez, fuera del huso horario de verano cuando éste se eliminó en el resto del país. Esto comenzó a generar problemas en el flujo migratorio, trámites de importaciones y exportaciones, cruces ferroviarios, actividades comerciales y sociales.

Gestiones de la diputada de Morena, **Andrea Chávez**, ante el secretario de Gobernación, **Adán Augusto López**, sirvieron para corregir, a partir de mañana, el error que se había colado hasta el *Diario Oficial de la Federación*, con lo que se evitará que el estado grande pierda 14 mil 780 millones de dólares al año por el desfase de horario entre las ciudades fronterizas y El Paso, Texas.

Y un pendiente más del gobierno de Veracruz que encabeza **Cuitláhuac García**. El fenómeno del narcomenudeo en Veracruz ha crecido 74 por ciento desde que tomó posesión.

Durante 2018, último año de la administración del panista **Miguel Ángel Yunes Linares**, se registraron 351 carpetas de investigación por este delito; mientras que en 2022 se han abierto mil 347. Los datos del Secretario Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública confirman tal tendencia al alza en la incidencia.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de México

2

29/11/2022

ARTÍCULOS Y
COLUMNAS

"Bien Ricardo, nos vemos llegando", con sólo cinco palabras al acabar la Interparlamentaria México-España, **Santiago Creel**, diputado panista, desató a la base morenista, cuyos elementos más radicales no bajan de traidor a **RICARDO MONREAL**, a quien ya ven como el candidato de Va por México (PRI, PAN, PRD y, eventualmente, Movimiento Ciudadano) a la Presidencia.



ALEJANDRO GÓMEZ